

Brevets Randonneurs Mondiaux 2014 à l'International

Toujours plus haut ! (bis)

L'année 2014 était annoncée comme une grosse année de brevets à travers le monde. Au final, nos estimations les plus optimistes étaient bien inférieures à ce que vous avez réalisé. Avec une croissance supérieure à 35% par rapport aux plus fortes années, nous battons tous les records à l'international.

Que ce soit pour le nombre de pays (+15%), le nombre de brevets (+50%) ou le nombre de kilomètres parcourus (+56%), l'année 2014 est une année exceptionnelle et nous vous en remercions. Elle annonce une année 2015 très chargée avec les brevets qualificatifs pour le PBP 2015. Si nous suivons le même schéma qu'entre 2010 et 2011, la croissance sera modérée en dehors de la France mais nous devrions atteindre au total 75000 homologations fin 2015... peut-être plus ? Les paris sont ouverts !

La France conserve sa première place historique au classement par km sur 4 ans mais on voit bien que le Japon se rapproche année après année... La majorité des pays sont en hausse cette année, y compris par rapport à 2010, une année similaire de pré-qualification au PBP Randonneur.

Jean-Gualbert FABUREL